



Carnat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

235 m²

Réf. 16_10908ER

2 100 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Sanary proche centre, en impasse et au calme absolu, très jolie villa moderne et actuelle de 235m2 avec piscine sur un terrain arboré et en restanques de 1412m2. Avec son architecture contemporaine, cette villa se compose d'un séjour-cuisine de 62m2 avec de grandes baies fixes et coulissantes ouvrant sur l'extérieur, le jardin, la terrasse en bois exotique et la piscine à débordement. A ce même niveau et de plain pied avec le jardin, la villa offre 2 chambres se partageant une salle de bains commune, une chambre d'amis avec sa salle d'eau privative, 4 wc, et une suite parentale de 40m2. En ...

In Sanary, close to the centre, in a dead-end street and in absolute calm, very pretty modern and contemporary villa of 235m2 with swimming pool on a wooded and terraced plot of 1412m2. With its contemporary architecture, this villa consists of a 62m2 living room-kitchen with large fixed and sliding windows opening onto the exterior, the garden, the exotic wooden terrace and the infinity pool. On the same level and on the same level as the garden, the villa offers 2 bedrooms sharing a common bathroom, a guest bedroom with its private shower room, 4 toilets, and a 40m2 master suite. On the ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate